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FUR BAUTEI-J UND TECHNIK 
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XII. Gcsctzgcbungspcriode 

Anfrage Nr. 246 der Abg. Jungv/irth und Gen. 
betr. Umfahrung Telfs. Wien, am 18. August 1970 

.... 

An den 
Herrn Zweiten Präsidenten des N ationall'ato.s 
Dr. Alfred ?lIaleta 

Wie n 

Auf die Anfrage, welche die Abgeordneten Jungwirth und 
, 

Genossen in der Sitzung des Nationalrates am 9.Juli 1970, betreffend 

Umfahrung TeHs, an mich gerichtet haben, beehre ich mich,folgendes 

mitzuteilen: 

Die Anfragen lauten: 

1. Bis wann kann mit dem Beginn des Ausbaues der Telfsp.r Umfahl'ung 
gerechnet werden? 

2. Stimmt die Annahme der Fachleute, dass die Tragfähigkeit der 
Telfser Innbrücke für den Schwerverkehr nicht gegeben ist? 

Zu 1. 

Das Problem der Umfahrung von Telfs wurde von der Bundes

strassenverwaltuHg im Zusammenhang mit der geplanten Inntal Autobahn 

Innsbruck - Lar.deck in technischer und wirtschaftlicher Hinsicht eingehend 

studiert. Es steht ausser Zweifel, dass der Bau der Autobahn eine ein

schneidende Entlastung für die ürtsdurchfahrt von Telfs bringen wird. 

Auch für die Zwischenzeit wurden verschiedene Vorschläge aus

gearbeitet und soll nunmehr einer davon in Kürze konkret durch das Amt 

der Tiroler Landesregierung mit den 3 interessierten Gemeinden TeIfs, 

Pfaffenhofen und überhofen behandelt werden um eine entsprechende 

Koorc1inierung zu erzielen. 

Zu 2. 

Das Amt der Tiroler Landesregierung w·urde zur nochmaligen· 

Überprüfung der Tragfähigkeit der Telfser Innbrücke aufgefordert. Ich 

werde das Ergebnis dieser Überp:rüfung szt. dem anfragenden Abgeord

neten bekanntgeben. 
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